

Jepida s'en est allé

Dédicace à Jepida - un dernier adieu au dessinateur de presse au grand coeur. Publié le 01/09/2020

Publié le 01 septembre 2020



Jepida

Jepida nous a quittés lundi matin. Le dessinateur de presse, installé à Uzès depuis six ans s'en est allé après avoir accompli son oeuvre, "le crayon à la main".

Après cette superbe dernière exposition au Jardin Médiéval d'Uzès et les nombreux dessins distribués à tout le monde, il a tenu à nous faire une dernière blague, il est parti mais ses dessins vont rester...

Toutes nos pensées vont à sa famille et à son épouse Dominique.

Nous nous souviendrons de son regard malicieux, sa grande gentillesse et sa générosité.

« *Le bonheur est dans le trait* », telle était sa devise et jusqu'au dernier jour, il n'aura pas lâché ses crayons car JEPIDA était toujours à la pointe de l'esprit ...

Bravo et merci l'artiste pour tous ces sourires d'enfants et d'adultes provoqués !



MAIRIE D'UZÈS

Adresse postale : BP 71103 - 30701 Uzès cedex

Deux entrées possibles :

1, place du Duché

1, place Albert 1er

30700 Uzès

Tél. : +33 (0)4 66 03 48 48

HORAIRES:

Lun - Jeu : 8h > 12h, 13h30 > 16h45

Ven : 8h > 12h, 13h30 > 16h15

